

11.11.2009 Ciudad y Estados pp-24



En conjunto, las inundaciones de los últimos tres años han cubierto todo el estado, dice el gobernador Granier

Ocasionan lluvias pérdidas por 40 mil mdp en Tabasco

Autoridades estatales urgen a la Federación recursos para concluir el Plan Hídrico Integral y evitar más anegaciones, las cuales han afectado al sector agropecuario y dejado más de un millón de damnificados

Villahermosa > Kristian Cerino

nunlapsode 25 meses. el gobierno de Tabasco ha perdido más de 40 mil millones de pesos por las inundaciones reportadas en diferentes puntos del estado.

De octubre de 2007 a noviembre de 2009 se han presentado tres inundaciones que en conjunto han cubierto todo el territorio estatal, detalló el gobernador de Tabasco, Chontalpa. Andrés Granier Melo.

años Tabasco ha sufrido los peores 650 mil de damnificados. estragos por el desbordamiento de ríos fríos y depresiones tropicales.

de ríos dejó un millón 200 mil

damnificados en Villahermosa y los municipios colindantes; en 2008, más de 250 mil en la zona de Los Ríos; y para este año, más de 200 mil damnificados en la zona de La

En total, en este periodo de 25

Es decir que en los últimos tres meses se ha reportado un millón

La inundación de 2007, la de y lagunas asociados con los frentes mayor impacto en los últimos 50 años, dejó pérdidas económicas En 2007, el desbordamiento superiores a los 31 mil millones de pesos, equivalente a 30 por ciento del Producto Interno Bruto, de acuerdo con estimaciones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

A decir del organismo internacional, las inundaciones en Tabasco obligan a las autoridades locales a



Página 1 de 3 80820.89 \$ 8 Tam: 746 cm FGARCIA

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
11.11.2009	Ciudad y Estados	pp-24

reubicar a las familias que viven claves

en los alrededores de los ríos y a ir pensando en cambiar su estilo de vida y modificar las construcciones de las casas.

Granier lamentó los daños que ha ocasionado la naturaleza en los últimos 25 meses.

Aunado a esto, se mostró preocupado porque las inundaciones han paralizado la generación de empleos, destruido casas y alterado la vida de los tabasqueños, quienes temen la llegada del periodo de lluvias o de un fenómeno meteorológico.

Después de la inundación de 2007, el gobierno de Tabasco invirtió más de 3 mil millones de pesos para reactivar el sector agropecuario, el mismo que hoy está en jaque en los municipios de Cárdenas y de Huimanguillo, donde las inun-

daciones han damnificado a 200 mil personas.

Granier Melo reiteró su llamado a los legisladores para ir pensando en que los estados del sur del país necesitan de mayores recursos para enfrentar los periodos de lluvias.

De paso, pidió a la Federación enviar recursos para concluir el Plan Hídrico Integral.

"Necesitamos de las obras hidráulicas para evitar estos daños que estamos viendo", agregó.

Las afectaciones en Tabasco, que recientemente cumplieron 10 días, también han afectado a la industria petrolera.

El gobierno estatal informó que una decenas de pozos petroleros están sin operar por el desbordamiento de ríos en Cárdenas y Huimanguillo.

Se estima que diariamente se han dejado de producir más de 10 mil barriles de crudo. mmv

Descenso

O Las Iluvias en Tabasco durante las últimas 24 horas fueron menores a 221 milimetros y la mayoría de los ríos mantuvieron descensos en sus niveles, por lo cual se colocaron por debajo de sus escalas críticas, reportó la Conagua.

O La Comisión Nacional del Agua precisó que durante hoy predominarán los nublados y las precipitaciones en la entidad, así como evento de norte con vientos de entre 40 y 60 kilómetros por hora.

O De los nueve ríos monitoreados por la Conagua, siete presentaron descensos y dos subieron su nivel, pero están debajo de su escala máxima.



Los caminos averiados mantienen varados a decenas de transportistas

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
11.11.2009	Ciudad y Estados	pp-24



Elementos de la Marina apoyan a los afectados en los municipios de Cárdenas y Huimanguillo